
 
 
 

COMITES SAAR 
 

Verbale riunione del 16/12/2022 
Ore 18:30, Luogo Saarbrücken, sede Comites 

Feldmann Strasse 26, 66119 Saarbrücken 

Convocata dal Presidente del COMITES SAAR Patrizio MACI 
 

Sono presenti: 
Bua Giuseppe, Cacciatore Angela, Maci Patrizio, Mela Caterina, Mattina Salvatore, Agnello Calogero 
 
 

Sono assenti giustificati: 
Cuffaro Piscitello Gianluca Salvatore, Curto Pelle Maria, Falzone Calogero, Erario Arianna, Russello 
Salvatore, Cumbo Carmela 
 

Ospiti: Console Generale Dott. Andrea Esteban Samà, Cavaliere Giovanni Di Rosa 
 
 

Ordine del giorno: 
 

1) Saluti, approvazione del ordine del giorno 
2) Approvazione dell`ordine del giorno 
3) Richiesta del Contributo 3152 del Coascit – Parere 
4) Servizi Consolari, cosa funzione e dove è necessario  apportare miglioramenti 
5) Bilancio Consuntivo 2022, riunione con i Revisori die Conti 05.01.2023 
6) Bilancio Consuntivo 2022  riunione Com.It.Es prevista 11.01.2023 
7) Commissione scuola – nomina di un sostituto responsabile 
8) Recenzione sul Cinema „Italia – Festival“ 01.12.2022 
9) Rapporto sui temi „CGIE e InterCom.It,Es. 
10) Rapporto e dibattito sulle Commisioni di lavoro 
11) Varie ed eventuali 

 
 
 

              Il presidente apre la riunione alle ore 18:35. 
 
 

1. Saluti, approvazione dell’ordine del giorno 
 

Il Presidente da il benvenuto a tutti i presenti, in particolar modo al Console Generale Dott. 
Andrea Esteban Samà. 
Il Presidente informa i presenti che dovuto alle assenze giustificate il quorum necessario per la 
presente riunione non è stato raggiunto. Pertanto i temi veranno sollevati, ma non decisi e 
saranno sospesi e riportati all`ordine del giorno nella prossima riunione del Ciom.It.Es. 
 

2. Approvazione del Verbale del 21.09.2022 
 

Per mancanza di quorum, il punto all'ordine del giorno è stato sospeso. 
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3. Richiesta di Contributo 3152 del COASCIT - Parere 
 

       Per mancanza di quorum, il punto all'ordine del giorno è stato sospeso. 
 
 
 
 

5. Servizi Consolari, cosa funziona e dove è necessario apportare miglioramenti 
 

I connazionali si lamentano del lungo tempo di attesa per avere un appuntamento allo sportello 
consolare. 

 

Tantissimi connazionali vogliono richiedere la nuova tessera in quanto sempre più spesso le autorità 
locali richiedono un documento digitale. 

 

Il presidente ha presentato ai presenti il verbale della Riunione di coordinamento consolare del 
26/11/2022 a Berlino. 

 

Il presidente ha evidenziato anche al Console Generale il problema del cambio dell’indirizzo nel 
portale online. Il cambio dell’indirizzo è solamente possibile online – ma purtroppo la domanda viene 
sempre rispinta dal sistema. Il Console chiederà al reparto competente eventuali soluzioni. 

 

Il nuovo sistema PrenotaMi è più facile da gestire per gli utenti. Feedback positivo dai membri 
 
 

Il Cav Di Rosa ha fatto presente il problema per i cittadini anziani che non possono recarsi 
personalmente a SB/ Francoforte. Il Console ha fatto presente che basta allegare alla domanda un 
certificato medico nel quale si certifica l’impossibilità a recarsi a SB/ Francoforte. 

 

Il Preseidente ha chiesto al Console di avere per l’anno 2021 una statistica sul numero di tessere e 
passaporti rilasciati per il Saarland. Il Console verificherà e darà risposta al Presidente. 

 
 

6. Bilancio Consuntivo 2022 riunione con i Revisori dei Conti 05.01.2023     

      La riunione è stata già indetta e acconsentita dai Revisori die Conti 
 

8. Bilancio Consuntivo 2022 riunione Comitato  

       La riunione è stata fissata per  il 20 Gennaio 2023. 

 
 

9. Rapporto e dibattito sulle Commissioni di lavoro 
 

• Evento Artistico – Socio – Culturale – 27 Gennaio 2023 (Di Rosa)…… 
 

• Prevenzione Tumore al Seno (18 marzo 2023 – a Mettlach) con tanti ospiti e vari associazioni 
locali che lavorano nel settore del cancro per offrire il max di informazioni su questo 
argomento importantissimo. La manifestazione si terrà bilingue – italo/ tedesco. Sarà coinvolta 
anche la stampa locale/ radio locale. 
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10. Commissione scuola – nomina di un sostituto responsabile 
 

Nella  riunione svoltasi a settembre, il Com.It.Es. – Saar ha stabilito, di chiarire la posizione  del 
membro del Com.It.Es  e attuale Presidente della Commissione scuola., per far fronte ai vari problemi 
linguistici dovuite alle mancanze di corsi ini lingua italiana nel territorio regionale sarrese Il Presidente 
Patrizio Maci ha contattato più volte telefonicamente la persona responsabile, ma dovuto ai diversi 
turni di lavoro e impegni di sindacato non è stato possibile chiarire subito questo problema..  
 
Al Cinema „Italia – Festival, il Presidente Maci ha potuto chiarire finalmente la posizione del Presidente 
della Commissione scuola. A causa  del lavoro da insegnante e dell`impegno sindacale a livello 
nazionale, Arianna Erario mette a disposizione il posto da Presidente della Commissione scuola. 

 

Il Console Generale fa sapere, che appena gli giungerà le dimissioni emetterà un decreto consolare 
per il primo non eletto. 

 

La signora Caterina Mela membro dell`esecutivo segnala la propria disponibilità di sostituire e 
prendersi la responsabilità come Presidente della Commissione scuola fino a quando il Com.It.Es. – 
Saar provvederà alla votazione di un nuovo Presidente. 

 
 

11. Recenzione sul Cinema „Italia Festival“ 2022 
 

Il Festival ha avuto grandissimo successo. La serata inaugurale ha superato di gran parte le nostre 
aspettative. I film sono stati accolti con entusiasmo dai fans cinematografici italo-tedeschi, poichè 
eranano anche sottotitolati in lingua tedesca.Si pensa di instaurare una commissione di sostegno per 
migliorare il programma e portare avanti la cultura del cinema italiano nella nostra regione sarrese nei 
prossimi anni. 

 
 

12. Rapporto sui temi CGIE e InterCom.It.Es, 
 

Il presidente ha fatto presente che fine novembre si è ottenuta la riunione di coordinamento consolare 
online con l`ambsciatore, i Consoli , l`Inter Com.It.Es e tutti i rappresentanti del CGIE. Purtoppo, dato che 
da aprile 2022 non si è ancora istituito il nuovo CGIE per protesta esprimendo la loro frustrazione i nuovi 
eletti membri del CGIE Germania non hanno partecipato a questa riunione. L`inter Com.It.Es.ha mostrato 
la propria solidarietà nei loro confronti mostrando l`hashtag #Tagliati Fuori. Un messagio a chi e cosa 
impedisce e limita il rispetto die diritti degli italiani del mondo  e degli organismi preposti a rappresentarli e 
che vuole sensibiulizzare tutti, indisnstitamente, come ha spiegato durante l`azione la Coordinatrice 
Simonetta del Favero. Abbiamo potuto dire direttamente cosa pensiamo noi del sistema consolare, cosa 
va bene e cosa non funziona proprio. Abbiamo dato i nostri suggerimenti per portare avanti un lavoro 
discreto e positivo con l`ambasciata e i Consolati. La prossima riunione di coordinamento consolare si 
terrà presso l`ambasciata di Berlino il 04.marzo 2023. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



13. Varie ed eventuali 
 
 

14. Agenda per la prossima riunione 
 

……………………………………………///………………………………………………………… 
 
 
 
Il Presidente chiude la riunione alle ore 20:30 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Segretario                                                               Il rersponsabile legale del Com.It.Es. - Saar 

Salvatore Mattina                                                                                                                                 Patrizio Maci 
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